

Anfrage der CDU-Fraktion zum Ordnungsamt

Die Herausforderungen für den städtischen Ordnungsdienst sind in den zurückliegenden Jahren stetig gewachsen. Bereits in den Haushaltsberatungen 2017 hatte die CDU gefordert, die Dienstzeiten des Ordnungsamtes auszuweiten und einen 24 Stunden-Dienst einzuführen. Seitdem wurden die Personalstellen stetig erhöht, das Ziel aber leider nach wie vor nicht erreicht.

Wir fragen:

1. Wie viele Stellen sind im Ordnungsamt derzeit für welche Aufgaben vorgesehen (Vollzugsdienst, Politessen, innere Dienste etc.)?
2. Wie viele der im Stellenplan vorhandenen Stellen sind im Ordnungsamt aktuell besetzt? (bitte auf die einzelnen Bereiche nach Nr. 1 untergliedern)
3. Erfolgten die jüngsten Stellbesetzungen durch interne Umsetzungen in der Stadtverwaltung oder durch externe Einstellungen?
4. Aus welchen Gründen konnten bislang nicht alle Stellen besetzt werden?
5. Wann plant die Verwaltung ein 24 Stunden erreichbares und einsatzfähiges Ordnungsamt einzurichten?

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender